



À Madame Rey, Conseillère régionale
Monsieur Kéfi-Jérôme, Conseiller régional

Saint-Étienne, le 5 juillet 2018

Objet : Implantation de l'école Espérance banlieues dans le quartier de Montreynaud

Madame la Conseillère régionale,
Monsieur le Conseiller régional,

nous avons pris connaissance du projet de déménagement du cours Lafontaine vers l'ex-école Fleming, dans le quartier de Montreynaud. Le site internet de la fondation présentant même ce projet comme acté.

Les pratiques observées dans les écoles du réseau espérance banlieues sont de nature à inquiéter. Des témoignages nombreux d'inspecteurs de l'éducation nationale, de professeurs, de parents d'élèves décrivent l'indigence des cours dispensés et les motivations idéologiques qui sous-tendent le projet éducatif de ces écoles.

Il semblerait que votre majorité ait l'intention de soutenir financièrement cette école à hauteur de 200 000 € et accompagner ainsi à l'installation du cours Lafontaine à Montreynaud. Dans un contexte budgétaire qui semble extrêmement contraint pour les collectivités, nous aurions souhaité connaître les motivations qui amène la Région à investir massivement au profit de cette école.

Disposés à échanger avec vous sur ce dossier, nous vous prions de croire en notre profond attachement à un service d'éducation émancipateur.

Pour le SNUipp/FSU 42,
Jérémy Rousset, co-secrétaire départemental



